



**Radio-Canada**  
<http://www.radio-canada.ca/>

Mise à jour le mercredi 4 octobre 2006 à 15 h 51

Guerre en Afghanistan

## Les Canadiens sous le feu taliban



Deux semaines après avoir annoncé le succès d'une opération d'envergure dans la région de Kandahar, les militaires canadiens sont toujours la cible des attaques quotidiennes des militants talibans.

Selon un journaliste de la Presse canadienne présent dans la région de Kandahar, Les Perraux, il semble que les forces talibanes, après l'échec d'un assaut à grande échelle contre l'OTAN, ont décidé de revenir aux tactiques de guérilla. Ainsi, les militaires canadiens ont été victimes de brèves attaques surprises mercredi, pour une troisième journée

consécutive.

Des insurgés islamistes ont lancé plusieurs grenades autopropulsées contre l'enceinte de la base militaire canadienne de Kandahar. Dans la région de Panjwayi, une ancienne place-forte talibane située à 25 kilomètres de Kandahar, deux soldats ont été légèrement blessés par l'explosion d'un engin explosif au passage du blindé léger dans lequel ils prenaient place.

Mardi, deux militaires canadiens, Paul Gillam et Robert Thomas Mitchell, ont été tués près de Kandahar alors qu'ils effectuaient des travaux de déminage le long d'une route. Cinq autres soldats ont été blessés dans cette attaque surprise.

Depuis le début de la mission canadienne en Afghanistan, le Canada a perdu 39 militaires.